

Estimado Presidente/a

Santander, 15 octubre 2018

El próximo día 27 de octubre, a partir de las 16 horas, se celebrará el I CONCURSO DE BOLOS DE PAREJAS MIXTAS, promovido por esta Dirección General de Deportes y organizado por la Federación Cántabra de Bolos con la colaboración del Ayuntamiento de Torrelavega.

El evento deportivo tendrá lugar, siendo la entrada gratuita, en la bolera municipal "Severino Prieto" de Torrelavega. Pretendemos culminar esta temporada bolística con una fiesta que sirva para manifestar la satisfacción de los ciudadanos de Cantabria por la paulatina incorporación de la mujer a la competición del más alto nivel en el deporte autóctono por excelencia, logrando que nuestras mujeres disputen torneos de Liga y Copa, concursos puntuables para los circuitos y campeonatos oficiales -individuales y por parejas-, donde se ponen en juego títulos de ámbito regional y nacional.

Esta realidad ha permitido a la categoría femenina ganarse un espacio propio incuestionable, que pone en valor lo oportuno de fomentar la práctica de los bolos entre las primeras protagonistas de esta seña de identidad regional, que nació como una manifestación lúdica inventada y practicada por las mujeres en nuestros pueblos y aldeas.

Desde mi responsabilidad al frente del deporte cántabro me siento muy ilusionada al promover este I CONCURSO DE BOLOS DE PAREJAS MIXTAS, iniciativa con que la Consejería de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Cantabria desea reconocer el trabajo de quienes han hecho posible la pujanza que vive la categoría femenina en los bolos y de la que queremos hacerte partícipe.

Los ciudadanos disfrutarán de una competición inédita que pretende dar un paso más para avanzar en su consolidación, viendo competir y compartir el talento de las ocho mejores jugadoras del circuito femenino con el de los ocho mejores jugadores del circuito masculino, en un concurso de parejas mixtas que supone toda una innovación histórica en los bolos y que nace con espíritu de continuidad y carácter itinerante por las boleras de nuestra Comunidad Autónoma.

Te ruego la máxima difusión de este I CONCURSO DE BOLOS DE PAREJAS MIXTAS a través de los medios de comunicación entre los clubes y deportistas de tu municipio, al tiempo que te expreso mi deseo de poder contar con tu presencia en el mismo.

Agradeciéndote tu colaboración, recibe un cordial saludo,



Gloria Gómez Santamaría
Directora General de Deporte